

Buenas noches Sr Presidente, ediles, prensa y funcionarios de la Junta Departamental.

En éste día tan importante que estamos celebrando el Día de la Mujer, <sup>SIN OLVIDAR LA HISTORIA DEL MISMO,</sup> quiero hacer mi homenaje a cada una de nosotras.

Las mujeres tenemos fuerzas para asombrar al mundo, cargamos niños, penas, cosas pesadas pero siempre tenemos espacio para la felicidad, el amor y la alegría.

Sonreímos cuando queremos gritar, cantamos cuando queremos llorar, lloramos cuando estamos contentas y reímos cuando estamos nerviosas.

Nos ofrecemos para buenas causas, algunas como voluntarias en hospitales, otras llevando comida a necesitados y muchas más.

Somos luchadoras por naturaleza, cuando estamos convencidas que algo es injusto damos pelea hasta lograr la justicia.

Votamos por quien creemos que hará lo que más beneficie a las familias y a la sociedad.

Hablamos y recorremos largos caminos para conseguir la escuela para nuestros hijos y el turno del médico para la familia.

No aceptamos un no por respuesta cuando estamos convencidas que se puede buscar una solución.

Somos en nuestro hogar ministras de economía y logramos que nuestros hijos puedan tener satisfechas sus necesidades.

Amamos incondicionalmente, somos honradas, fieles y sabemos perdonar.

Siempre queremos lo mejor para nuestra familia y amigos.

Lloramos y nos emocionamos cuando nuestros hijos sobresalen y nuestros amigos reciben premios.

Cuando hay un nacimiento llegamos hasta las lágrimas y se nos rompe el corazón cuando fallece un amigo o un ser querido y sacamos fuerza cuando el resto ya no la tiene.

Sin dudas el acto más hermoso que nos caracteriza es el dar a luz nuestros hijos.

No miremos como bella a una mujer por su apariencia física, sólo miremos a sus ojos que es donde brilla el amor.

Quiero hacer una reflexión: tenemos muchas fortalezas y también debilidades como todo ser humano, propongo que aúnamos esfuerzos

codo a codo con los hombres, para compartir y no temer cuando tenemos que pedir ayuda, eso no nos hace más débiles, al contrario nos hacen más grandes, más humanas, no temamos a involucrarnos.

Las oportunidades están ahí, está en nosotras tomarlas o dejarlas.

Celebremos siempre FELIZ DIA DE LA MUJER!!!!!!

Maria Jose ME